

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Perusahaan

Memenuhi amanat Undang-undang Dasar 1945 Pasal 23 E dan Undang-undang No. 15 Tahun 2006 tanggal 30 Oktober 2006 tentang Badan Pemeriksa Keuangan, yang menyatakan bahwa Badan Pemeriksa Keuangan berkedudukan di Ibukota Negara dan memiliki perwakilan di setiap propinsi, maka BPK melakukan pembukaan Kantor Perwakilan di Provinsi Lampung yang berkedudukan di Bandar Lampung.

Selama ini Propinsi Lampung termasuk dalam wilayah pemeriksaan Perwakilan BPK-RI di Palembang. Dengan semakin meningkatnya ruang lingkup pemeriksaan dan untuk meningkatkan mutu hasil pemeriksaan serta untuk memperkuat peran dan kinerja BPK sebagai satu-satunya lembaga pemeriksa di Indonesia, maka BPK membuka perwakilannya di Bandar Lampung.

Perwakilan BPK RI di Bandar Lampung adalah salah satu unsur pelaksana BPK yang berada di bawah Auditorat Keuangan Negara V (AKN V) dan bertanggung jawab kepada Anggota V BPK melalui Auditor Keuangan Negara V (Tortama V). Perwakilan BPK RI di Lampung dipimpin oleh seorang kepala.

Perwakilan BPK RI di Bandar Lampung mempunyai tugas memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan daerah pada Pemerintah Propinsi Lampung, Kota/Kabupaten di Propinsi Lampung, serta BUMD dan lembaga terkait di lingkungan entitas tersebut di atas, termasuk melaksanakan pemeriksaan yang dilimpahkan oleh AKN.

BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung di Bandar Lampung didirikan pada tanggal 7 Juni 2006, berdasarkan Surat Keputusan BPK RI Nomor 23/SK/ I-VIII.3/6/2006 tanggal 7 Juni 2006 tentang Perubahan Keenam atas SK BPK RI Nomor 12/SK/I-UU. 3/7/2004 tanggal 23 Juli 2004 tentang Organisasi dan Tata Kerja Pelaksana BPK RI, dengan nama Perwakilan BPK RI di Bandar Lampung.

Peresmian Kantor Perwakilan BPK RI di Bandar Lampung dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 9 Maret 2007 oleh Ketua BPK RI Prof. DR. Anwar Nasution, yang dihadiri oleh Anggota BPK, Tortama V, Sekretaris Jenderal BPK RI serta Gubernur Lampung, Ketua DPRD Provinsi Lampung, Ketua DPRD Kabupaten/Kota dan Bupati/Walikota se-Provinsi Lampung. Peresmian dilakukan di Gedung Pemerintah Provinsi Lampung Jalan Gajah Mada No. 87, yang kemudian menjadi Kantor Perwakilan dengan status pinjam pakai. Sejak peresmian itu BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung mulai definitif sebagai Kantor Perwakilan, dengan Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung saat itu yaitu Tangga M. Purba.

Jumlah pegawai pada saat peresmian adalah sebanyak 60 orang, terdiri dari 11 orang pejabat struktural dan 49 orang staf. Pejabat struktural terdiri dari Kepala Perwakilan, Kepala Sekretariat Perwakilan, dua orang Kepala Sub Auditorat, 3 orang Kepala Sub Bagian dan 4 orang Kepala Seksi. Tenaga staf meliputi: 22 orang Auditor, 8 orang Administrasi Umum dan 19 orang CPNS. Pelantikan Kepala Perwakilan dilaksanakan pada tanggal 14 Pebruari 2007 oleh Sekretaris Jenderal dan para pejabat struktural lainnya dilantik pada tanggal 2 Maret 2007.

Berdasarkan Keputusan Ketua BPK RI NMomor 06/K/I-XIII.2/10/2008 tanggal 24 Oktober 2008 tentang Nama Kantor Perwakilan BPK RI, maka nama Perwakilan BPK RI di Bandar Lampung berubah menjadi BPK RI Kantor Perwakilan Provinsi Lampung. Dan pada tanggal 13 Januari 2009 nama Kantor Perwakilan Provinsi Lampung diubah menjadi BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung dengan Keputusan Ketua BPK No.01/K/I-XII.2/1/2009 tentang Nama Perwakilan Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia.

2.2 Visi dan Misi Perusahaan

2.2.1 Visi Perusahaan

Menjadi Lembaga Pemeriksa Terpercaya yang Berperan Aktif dalam Mewujudkan Tata Kelola Keuangan Negara yang Berkualitas dan Bermanfaat untuk Mencapai Tujuan Negara.

2.2.2 Misi Perusahaan

1. Memeriksa tata kelola dan tanggungjawab keuangan negara untuk memberikan rekomendasi, pendapat dan pertimbangan.
2. Mendorong pencegahan korupsi dan percepatan penyelesaian kerugian negara.
3. Melaksanakan tata kelola organisasi yang transparan dan berkesinambungan agar menjadi teladan bagi institusi lainnya.

2.3 Bidang Usaha/ Kegiatan Utama Perusahaan

Kegiatan utama BPK Perwakilan Lampung yaitu memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan daerah pada Pemerintah Provinsi Lampung, kota/kabupaten di Provinsi Lampung, BUMD dan lembaga terkait di lingkungan entitas, termasuk melaksanakan pemeriksaan yang ditugaskan oleh Auditorat Utama Keuangan Negara (AKN).

2.4 Lokasi Perusahaan

Tempat Pelaksanaan: BPK Perwakilan Lampung

Alamat: Jl. Pangeran Emir M. Noor Nomor 11 B, Sumur Putri, Teluk Betung Utara, Bandar Lampung, Provinsi Lampung 35215

2.5 Struktur Perusahaan

Struktur organisasi adalah suatu susunan dan hubungan antara tiap bagian serta posisi yang ada di BPK Perwakilan Lampung menjalankan operasional untuk mencapai tujuan. Struktur Organisasi menggambarkan dengan jelas pemisahan kegiatan antara yang satu dengan yang lain dan bagaimana hubungan aktivitas dan fungsi dibatasi.

Struktur Organisasi



Gambar 2.5 Lampiran Struktur Organisasi

Struktur Organisasi Inti:

